



Maintien à Domicile – Téléalarm CAVEO

Keeping People at Home - Telealarm CAVEO

Idéal pour le maintien à domicile, un lien sûr avec votre entourage. Le Téléalarm CAVEO, est un système d'appel à l'aide pour les personnes seules, âgées ou handicapées.

Il leur permet de garder leur indépendance et de rester le plus longtemps possible dans leur cadre habituel, en leur procurant une sécurité et une tranquillité d'esprit permanentes.

Le Téléalarm CAVEO permet, en cas d'urgence, de lancer un appel d'un simple geste.

L'émetteur communique par radio avec le Téléalarm CAVEO, qui effectue automatiquement les appels.

Après établissement de la communication, le Téléalarm CAVEO transmet un message enregistré.

Le microphone et le haut-parleur du Téléalarm CAVEO vous donnent la possibilité de converser à distance sans décrocher le combiné (communication en mode "mains libres").

Le dialogue permettra au destinataire d'apprécier la situation et d'intervenir en connaissance de cause.

Ideal for keeping people at home, it is a reliable link with your family. The Telealarm CAVEO is a call system to help the old or disabled people living alone. They can keep their independence thanks to it and can stay at home longer with a permanent safety and peace of mind.

The Telealarm CAVEO enables to transmit a call with a simple movement in case of emergency. The transmitter communicates by radio with the Telealarm CAVEO which makes automatically the calls. After establishing communication, the Telealarm CAVEO transmits a registered message. The Telealarm CAVEO microphone and loudspeaker enable to speak far from the receiver without taking it off ("free hands" mode communication). The dialog will enable the recipient to evaluate the situation and intervene with full knowledge of the facts.



> TRANSPONDEUR TELEPHONIQUE
> PHONE TRANSPONDER



> EMETTEUR BRACELET
> WRIST BAND TRANSMITTER

